

CINEMA-TO-GO™ bietet innovative Heimkino-Modelle, die sich flexibel an deine Räume und Wünsche anpassen – für ein einzigartiges Filmerlebnis.

Integrierte und versteckte Bar (modellabhängig)

Die Projektionswand versteckt die Bar und kann zudem als Display für Kunst genutzt werden.

Massgeschneidertes, elegantes Design-Möbel für alle individuellen Bedürfnisse

Das Design-Möbel bietet viel Platz und fügt sich mit vielen möglichen Farben und Dekoren harmonisch in jeden Raum ein. Alle Modelle sind massgefertigt und beinhalten alle notwendigen technischen Komponenten für das Heimkino.

Dimmbare Ambiente-Beleuchtung

Dezente LED-Streifen sorgen für eine angenehme Atmosphäre und lassen sich separat (innen/aussen) dimmen.

Versteckte Leinwand oder Projektionswand (modellabhängig)

Die ALR-Leinwand oder spezielle Projektionswand ist im ungenutzten Zustand versteckt.

Dolby Atmos® Sound mit Airplay 2

Das integrierte Soundsystem bietet spektakuläre Dolby Atmos® Klangqualität mit einer Soundbar im Ultra Slim Design und einem Subwoofer mit satten 360 Watt Leistung.

Smart Home Integration und Ein-Knopf Bedienung

Mit einem Knopfdruck oder Sprachbefehl kannst du das Heimkino und die LED-Beleuchtung steuern. Und natürlich gibt es die passende App für das Handy.

Zusätzliche Steckdosen

Das Design-Möbel bietet eigene Steckdosen für den Anschluss von externen Geräten.

Einfacher Anschluss

Für den Betrieb sind nur eine 230 Volt Steckdose und WLAN erforderlich. Wir empfehlen einen LAN-Anschluss.

Verstecktes 4K Laser Cinema mit Dolby Vision™ und IMAX® Enhanced Bildqualität

Das atemberaubende Laser Cinema ist in einer Schublade verborgen, die automatisch bei Betrieb ausfährt. Du kannst eine Bilddiagonale von 80 bis 150 Zoll (203 bis 381 cm) frei wählen.

Gaming Experience auf höchstem Niveau

Das Laser Cinema bietet ein unvergleichliches Spielerlebnis und ist für die Spielekonsole Xbox zertifiziert.

Copyright © 2025 CINEMA-TO-GO GmbH



CINEMA-TO-GO™ offers innovative home cinema models that adapt flexibly to your rooms and wishes – for a unique movie experience.

Integrated and concealed bar (depending on model)

The projection screen hides the bar behind and can also be used as a display for art.

Tailor-made, elegant designer furniture for all individual needs

The design furniture offers plenty of space and blends harmoniously into any room with its many possible colors and decors. All models are made to measure and include all the necessary technical components for the home cinema.

Dimmable ambient lighting

Discreet LED strips create a pleasant atmosphere and can be dimmed separately (inside/outside).

Additional electrical sockets

The design furniture has its own electrical sockets for connecting external devices.

Dolby Atmos® Sound with Airplay 2

The integrated sound system offers spectacular Dolby Atmos® sound quality with a soundbar in ultra slim design and a subwoofer with a full 360 watts of power.

Hidden 4K Laser Cinema with Dolby Vision™ and IMAX® Enhanced picture quality

The breathtaking Laser Cinema is hidden in a drawer that extends automatically when in use. You can freely choose a screen diagonal from 80 to 150 inches (203 to 381 cm).

Gaming experience at the highest level

The Laser Cinema offers an incomparable gaming experience and is certified for the Xbox games console.

Hidden screen or projection wall (depending on model)

The ALR screen or special projection screen is hidden when not in use.

Smart home integration and one-button operation

You can control the home theater and LED lighting at the touch of a button or by voice command. And, of course, there is a suitable app for your cell phone.

Simple connection

Only a 230 Volt electrical socket and WLAN are required for operation. We recommend a LAN connection, though.

